

Bonnes pratiques: La Réselle

Bonnes pratiques: La Réselle

L'école primaire de la Réselle (Soyhière, Movelier, Ederswiler) a intégré le réseau jurassien d'écoles21 en 2017, avec la volonté forte de promouvoir un climat d'établissement favorable au bien-être des élèves et au développement durable.

Dans un souci de s'inscrire dans la durée, la Réselle a choisi de développer un fil rouge – qui se présente sous la forme d'un classeur – permettant aux élèves et à leur entourage de reproduire les activités réalisées au long de l'année dans l'école. Le Réseau suisse d'écoles21 (www.reseau-ecoles21.ch) a choisi de valoriser leur pratique sur leur site internet, via une fiche technique « Pratiques pour l'école ».

A découvrir ici : [La Réselle: partage d'expérience](#)

Tiré de <https://www.resju21.ch/article/bonnes-pratiques-la-reselle/>